

15/06/2023



LA MAÑANERA ENTRE LÍNEAS

Reta a agricultores



En una mañanera de “háganle como quieran”, el presidente denuncia que opositores están detrás de las protestas de agricultores en Sinaloa “se les ha apoyado y se les seguirán pagando precios justos por sus cosechas...No vamos a ceder aunque tengan el aeropuerto y no vamos a usar la fuerza pública, lo lamento mucho porque se afecta a quienes utilizan el aeropuerto para viajar, pero nuestro gobierno no acepta chantajes y menos de gente acostumbrada a la corrupción...Deben entender que se les ha ayudado y se les seguirá ayudando, pero aquí están metidos los del bloque conservador. Esto es una provocación, propaganda, más que nada publicidad...”

Celebró con gusto el guiño que le hizo la Corte luego de no se amparó al tío de Cárdenas Palomino. “Nos ahorramos como 10 mil millones de pesos, nos rayamos, el pueblo se benefició porque se iban a devolver si la resolución era a favor del señor Cárdenas, no sólo los 300 a él, sino otros más, iba a llegar a 10 mil, afortunadamente no se aprobó la resolución...”

Respaldó la decisión de la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, al proponer en su cargo a Martí Batres “es una persona honesta, es un hombre con principios, ideales, viene de una familia que ha luchado siempre por la justicia, su papá, toda su familia y con experiencia...Conoce muy bien la problemática de la CDMX, va a darle continuidad al proceso iniciado en la CDMX, es una garantía. En la CDMX gobernar es velar, es muy complicado, y tiene capacidad. Falta todavía la aprobación de la asamblea...”

Leyó del periódico Reforma la noticia de que en Estados Unidos detuvieron a una regidora panista de Reynosa con 42 kilos de cocaína. “Cuando se me informó me preocupé porque iban a decir que nosotros la andábamos persiguiendo...pero cuando me dijeron que era en Estados Unidos..dije ah bueno...”

Finalmente, desmintió que haya fallecimientos por la ola de calor pero sí emitió diversas recomendaciones para evitar que se afecte la salud.



j.gomez@instituto.to



instituto.to



@instituto_

LO QUE DIJO

¿DE QUE SE TRATÓ LA MAÑANERA DE HOY?

- Ayer un dispensador de gas ilegal en el EDOMEX explotó y causó varios heridos. El presidente dijo que se está combatiendo el huachicol, sin embargo este problema sigue, sobre todo en Puebla. Los ductos de Puebla y Veracruz y de Tuxpan y Azcapotzalco son los que más se utilizan para el robo del combustible y aunque se le dice a la gente muchos no entienden y siguen pinchando los ductos y causan daños graves. Acusó a varios jueces que dejan libres a los huachicoleros.
- Para los agricultores de las protestas en el aeropuerto de Culiacán, Sinaloa, dijo que se está cumpliendo como no se hacía antes; sin embargo, este movimiento está siendo influido por adversarios del gobierno y por un grupo que antes se veían beneficiados por todos los subsidios, ahora la política es atender a los pequeños productores, sean ejidatarios, comuneros o pequeños productores. Reiteró que a todos se les está entregando fertilizante gratuito. Denunció que fueron unos manifestantes de sorgo y un productor que siembra en cientos de hectáreas quería apoyo porque había subido. El gobierno se comprometió a comprar un millón de toneladas de maíz a cierto precio para que no perdieran los que producen hasta 20 hectáreas, más fertilizantes, pero hay unos con miles de hectáreas y rentan parcelas. La gente que está impidiendo el paso al aeropuerto de Culiacán que se quede ahí pero no se van a dejar chantajear por corruptos. Son coyotes y quieren el subsidio para que ellos puedan seguir quedándose.
- Como respuesta a varios periodistas, aseguró que este no es el sexenio de mayor homicidios. Mostró cómo con Calderón los asesinatos aumentaron considerablemente y continuaron con EPN y ahora han empezado a bajar.
- La Corte ayer resolvió no apoyar al tío de Palomino y el pueblo se ahorró alrededor de 10 mil mdp que se le tenían que regresar. También decirle a la gente, porque se estaba amparando al señor para no pagar 300 mdp pero se estaba asentando un precedente que también están en esa situación y que iban a pedir de regreso el dinero.
- Ayer la corte de Florida desechó un recurso que presentaron los abogados de García Luna donde se pretendía que el Estado no pudiera reclamar lo que se llevó en dinero el exfuncionario a través de la corrupción, son 600 mdd, estamos hablando de inmuebles y artículos. Vamos bien.
- Se ríe al decir que está muy fuerte el peso, esto no les gusta nada a los conservas, son, como ellos dicen, son elementos externos, pero bueno está muy fuerte el peso. Como que no tiene nada que ver lo nuestro, el combate a la corrupción, no tiene nada que ver el que México sea de los países más atractivos para la inversión extranjera, que es de los menos que tienen tasas de desempleo, no tiene nada que ver el incremento al salario mínimo, con que haya gobernabilidad, paz social, estabilidad, aunque digan lo contrario.
- Mostró que en el Reforma se publicó acerca de una regidora de Reynosa del PAN que fue detenida en Estados Unidos con 42 kilos de coca. Cuando se le informó se preocupó porque "iban a decir que nosotros la andábamos persiguiendo...pero cuando me dijeron que era en Estados Unidos, dije ah bueno..." Exhibió una entrevista con la regidora.
- Ya está escribiendo su libro y se esperará que esté más cerca su conclusión del sexenio, es el final del camino. Evitó revelar información asegurando que será importante para la vida pública.
- Se está actuando por la ola de calor, dijo que ese fue un tema en el gabinete de seguridad, hasta ahorita no se ha tenido ninguna pérdida de vida, sin embargo, se están dando recomendaciones. En Coahuila habrá temperaturas de hasta 42.6. Hacia cinco años que no había estas temperaturas en el país y la recomendación es que se evite la radiación solar por lapsos prolongados.
- Luego de que se publicó un video donde Claudia Sheinbaum le reclama a Alfonso Durazo, dijo que así como hay una ola de calor también está así por la temporada política, dijo que lo más importante es que el pueblo decida y que hagamos historia todos, que desterremos el dedazo, la cargada, la manipulación de los medios, la publicidad. Cómo sacan dinero los publicistas, hay hasta un grupo de mercenarios publicistas internacionales que les recomiendan vestirse muy bien, sonreír siempre. Y otros mercenarios para hacer guerra sucia.
- Ya se firmó la operación con Iberdrola y ya se compraron 12 plantas y es la segunda nacionalización de la industria eléctrica y con esto la CFE tiene el 55% de la producción eléctrica en el país y esto es una garantía para que no aumente el precio de la luz. Tendrá que pagar de impuestos alrededor de mil mdp.
- Miren lo que está pasando en Estados Unidos con el presidente Trump, y allá sí está polarizado, los medios allá están alineados, y otro bloque de medios a favor del partido republicano y aunque hay dos o tres precandidatos, ahí tiene Trump defensa. Aclara que hay un proceso pero que no signifique que esté en la cárcel y que aunque estuviera sí puede contender.
- Va a abanderar a los deportistas que se van a los Panamericanos. Les desea toda la suerte.
- Martí Batres es una persona honesta, es un hombre con principios, ideales, viene de una familia que ha luchado siempre por la justicia, su papá, toda su familia y con experiencia. Yo fui con mucho orgullo el primer presidente de Morena, cuando fundamos esa organización, mujeres y hombres de todas las clases sociales, religiosas, empresarios, obreros, indígenas, periodistas, etc. El segundo presidente fue Martí. Pero además pues conoce muy bien la problemática de la CDMX, va a darle continuidad al proceso iniciado en la CDMX, es una garantía. En la CDMX gobernar es velar, es muy complicado, y tiene capacidad. Falta todavía la asamblea.

LO QUE QUISO DECIR

¿CUÁL ES LA INTENCIONALIDAD ESTRATÉGICA DE SU COMUNICACIÓN?

- Reconoce que el huachicol no se acaba.
- Manda a volar a manifestantes de Culiacán.
- Transfiere número de homicidios a herencia conservadora.
- Recibe con gusto guiño de la Corte.
- Presume fortaleza del peso.
- Mantiene relación de amor y odio con el Reforma.
- Alista memorias de despedida.
- Alerta por ola de calor.
- Minimiza reclamo de Claudia Sheinbaum a Durazo.
- Hace Jaque Mate con Iberdrola.
- Cuida simpatía con Trump.
- Evita mencionar a la CONADE.
- Da espaldarazo a Martí Batres.

LO VOLVIÓ A DECIR AMLO GREATEST HIT



PARA NO HABLAR DE:

- Les estamos dando mucho a los de abajo, no movimos los precios en garantía, los aumentamos y se quedaron aun cuando bajó el precio de los alimentos y así va a quedar. Ellos cultivan miles de hectáreas, a un pequeño productor le cuesta más la compra de todos los insumos, pero los grandes tienen más ventajas.
- Como ya estamos en temporada electoral se están moviendo los adversarios, como los amparos para el Tren Maya, las declaraciones de Fox que él creó el programa de adultos mayores.
- Imagínese que Fox dijo que él creó la pensión para adultos mayores, le zumba como dicen en Veracruz.
- Recordó que el mismo publicista extranjero que lo contrataron en México los conservadores para que echara a andar la campaña de AMLO un peligro para México y luego los republicanos lo contrataron para frenar a Obama.
- Antes no había redes sociales pero ahora aunque haya bots, y hay especialistas para eso, como la mayoría tiene acceso, pues todos pueden dar su opinión.
- Las redes sociales son un gran avance en la comunicación, por más que las manipulan, alteran, hay mucha falsedad, hay también empresas que ayudan para que una cuenta sea visitada millones de veces.
- Se burló de que con Delfina Gómez, en las elecciones en el Estado de México, soltaron una encuesta a medio día asegurando que Morena había perdido. Asimismo, se rió de un supuesto chisme que inventaron diciendo que su hijo se iba a casar en una hacienda y habían contratado a un reconocido Chef.

- Violencia en Guanajuato.
- Asesinato de militares a civiles en Tamaulipas.
- Francisco Garduño.
- Rechazo a vacuna cubana.
- Fiscal de Morelos.
- Falta de medicamentos.
- Narcoviolencia.
- Dinero entregado a Cuba por médicos.
- Proveedores estrella de la 4T.

CON QUIÉN LO DIJO



AMLO manifestó que Hugo López Gattel, Subsecretario de Salud, es el encargado de informar todo lo relacionado con la prevención y el combate del uso de drogas.



El presidente informó que mañana estará el titular de la UIF, Pablo Gómez, para informar del revés que dió la Corte de Florida a la defensa de Genaro García Luna luego de que pretendían de que no procediera la demanda de México para recuperar el dinero que se llevaron por la corrupción.



El presidente dijo que Martí Batres, propuesto por Claudia Sheinbaum para Jefe de Gobierno de la CDMX, es una persona honesta, es un hombre con principios, ideales, viene de una familia que ha luchado siempre por la justicia, su papá, toda su familia y con experiencia.

LO QUE FALTÓ DECIR

Frentes abiertos de la 4T

+Opacidad en licitaciones. +Violencia.
+Fortalecimiento del crimen organizado.
+Feminicidios. +Desaparecidos. +Pobreza.
+Disputas internas en Morena. +Mujeres.
+Clase media. +Inflación. +Salud. +Migrantes de LATAM en México.

Trofeo a la frase lucidora del día

Leyó del periódico Reforma la noticia de que en Estados Unidos detuvieron a una regidora panista de Reynosa con 42 kilos de cocaína. "Cuando se me informó me preocupé porque iban a decir que nosotros la andábamos persiguiendo...pero cuando me dijeron que era en Estados Unidos..dije ah bueno..."

